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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена исследованию проблем и недостатков  при благоустройстве территории районов Крайнего Севера и приравненных к ним территорий, а также разработке и реализации комплексного подхода к благоустройству двора жилого дома, учитывающего климатические особенности Крайнего Севера. В ходе выполнения выпускной квалификационной работы были выполнены следующие задачи: 1.	Анализ особенностей, проблем и недостатков при благоустройстве территорий районов Крайнего Севера и приравненных к ним территорий, в том числе анализ нормативно-правовой базы.  2.	Разработка проекта многоквартирного жилого дома в г. Усинске.  3.	Разработка и обоснование использования тех или иных мероприятий и инженерно-технических решений для благоустройства территории, на примере жилого дома, учитывающие климатические условия районов Крайнего Севера и приравненных к ним территорий. Работа проведена на базе ЗАО «ПМС», где разрабатывалась значительная часть фактического материала: проект многоквартирного жилого дома и его придомовой территории. Был проведен сравнительный анализ, показывающий наглядно, какие материалы и оборудование необходимо использовать при благоустройстве территории в суровых климатических условиях Крайнего Севера. В результате был предложен комплексный подход к благоустройству территории, учитывающий особенности районов Крайнего Севера и приравненных к ним территорий, а также позволяющий минимизировать дальнейшие проблемы в процессе их эксплуатации.
        

        
          The graduate qualification work is concerned with study of problems and shortcomings in the improvement of the territories of the Far North and equivalent territories, as well as the development and implementation of an integrated approach to the improvement of the courtyard of a residential building, taking into account the climatic features of the Far North. In the course of the final qualification work, the following tasks were performed: 1.	Analysis of features, problems and shortcomings in the improvement of the territories of the Far North and equivalent territories, including the analysis of the regulatory framework. 2.	Development of a project of an apartment building in the city of Usinsk. 3.	Development and justification for the use of certain measures and engineering solutions for landscaping, using the example of a residential building, taking into account the climatic conditions of the Far North and equivalent territories. The work was carried out on the basis of PMS CJSC, where a significant part of the actual material was developed: the project of an apartment building and its adjoining territory. A comparative analysis was carried out, which clearly shows what materials and equipment should be used for landscaping in the harsh climatic conditions of the Far North. As a result, a comprehensive approach to the improvement of the territory was proposed, taking into account the features of the Far North and equivalent territories, as well as minimizing further problems during their operation.
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